

A LA CONCEJALÍA DE PATRIMONIO Y URBANISMO

“BAZA HISTÓRICA” SOLICITA EL MANTENIMIENTO ADECUADO DE LOS EDIFICIOS PÚBLICOS DE EPSA

La asociación “BAZA HISTÓRICA”, cuyo objeto es el patrimonio bastetano y su puesta en valor

EXPONE:

Que viendo la situación de deterioro de las carpinterías de varias casas de EPSA, por ejemplo, la de los Cervantes, en la placeta de la Magdalena, sita junto a la Casa de la Cultura, y teniendo en cuenta que desde la Concejalía de Patrimonio se debería fomentar la buena conservación de nuestro patrimonio.

SOLICITA:

1. Que la Concejalía de Patrimonio pida a EPSA pequeñas intervenciones de mantenimiento adecuado del patrimonio.
2. Que pinten o barnicen dichas carpinterías para evitar su deterioro.
3. El hacer esas tareas ahora evitaría males mayores.

Y sin más que tratar, firmamos la presente en Granada a 6 de septiembre de 2021.



EXMO. AYUNTAMIENTO DE BAZA
CONCEJALIAS DE URBANISMO, PATRIMONIO, CULTURA Y TURISMO
PLAZA MAYOR, S/N. BAZA 18.800